
Protokolleintrag vom 01.11.2000

2000/523
 
Von Hans-Ulrich Meier (FDP) ist am 1.11.2000 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Ich bitte den Stadtrat zu prüfen, ob im Zuge der vorgesehenen Renovation des Altersheimes Oberstrass, eine unterirdische Verbindung zwischen Altersheim und
Krankenheim Irchelpark in die Planung aufgenommen werden könnte.
 
Begründung:
Im Altersheim wie im Krankenheim sollten parallel geführte Einrichtungen wie Küche, Wäscherei, Cafeteria, Personalräume, Nachtwache usw. zusammengelegt
werden können, nachdem heute beide Institutionen demselben Departement unterstellt sind.


